

RESTOS DE HIJO ADOPTIVO DE GABRIELA MISTRAL

"Yin Yin" por fin descansará en Chile

► Tal como publicó LND, el 24 de julio pasado, la urna llegará hoy a la capital, procedente de Río de Janeiro. Se proyectan homenajes en Santiago y Montegrande, localidad de la Cuarta Región donde será su entierro definitivo.

EFE

Autociones de la ciudad brasileña de Petrópolis entregaron ayer a Chile los restos mortales de Juan Manuel Godoy, "Yin Yin", el hijo adoptivo de Gabriela Mistral, para ser sepultados en la localidad chilena de Montegrande junto a la Premio Nobel de Literatura.

"Estamos cumpliendo con la voluntad póstuma más importante de Gabriela Mistral en los 60 años del Nobel de Literatura de que Yin Yin sea enterrado a su lado", señaló el ministro de Cultura, José Weintraub Cayula.

Mistral le manifestó ese deseo a

su amiga, secretaria y albacea Doris Daus, afirmó Weinstein.

La entrega fue llevada a cabo en un emotivo acto íntimo en el teatro municipal de Petrópolis, una ciudad de la sierra a 75 kilómetros de Río de Janeiro, en el que participaron autoridades locales, un oficial de la Escuela Bonaerense y niños de la escuela Gabriela Mistral de la localidad.

Los estudiantes leyeron poesías de la poetisa en español y en portugués y el ministro Weinstein donó a la biblioteca de la ciudad una colección de libros sobre la más importante autora chilena.

Los restos se embarcarán hoy en una base aérea de Río de Janeiro, en

el avión del presidente de Chile, Ricardo Lagos, quien hará escala en esta ciudad de regreso de la Cumbre de la Comunidad Sudamericana de Naciones que se celebrará en Brasil.

Juan Manuel Godoy, llamado "Yin Yin" por su tía y madre adoptiva, se suicidó tomando arsenico en 1943 a la edad de 17 años en Petrópolis, donde Mistral ejercía como cónsul general de su país en Brasil.

"Lo que estamos haciendo es cumplir con la voluntad de Gabriela", señaló Weinstein al recordar que la poeta pidió ser sepultada en el Valle de Elqui, cerca de la localidad de Vicuña, donde nació en 1889.

Los restos de su nieto llegarán hoy a Chile, donde comenzarán las ceremonias fúnebres primero en Santiago y luego en Montegrande, donde será el entierro.

"Queremos dar las gracias al pueblo brasileño por estos años en que han sido cuidados los restos de 'Yin Yin'", dijo el ministro poco antes de



una reunión en Río de Janeiro con el ministro de Cultura de Brasil, Gilberto Gil.

Gabriela Mistral falleció de cáncer el 10 de enero de 1957 en Nueva York. Sus restos fueron llevados a Chile pocos días después para ser enterrados en el pueblo de Monte grande, a unos 400 kilómetros al norte de Santiago.

La Nación | STGO. 30. SEPT. 2005 P-30

"Yin Yin" por fin descansará en Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Yin Yin" por fin descansará en Chile. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile